

**Penerimaan Pengguna *Instagram* terhadap Analogi Visual Seksualitas
dengan Makanan oleh *Influencer Instagram***

SKRIPSI



**Disusun Oleh:
Intan Rigita Risti Fauzia
071611533076**

**PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
DEPARTEMEN ILMU KOMUNIKASI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA
Semester Genap 2019/2020**

HALAMAN PERNYATAAN TIDAK MELAKUKAN PLAGIAT

Bagian atau keseluruhan isi skripsi ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang studi dan/atau universitas lain dan tidak pernah dipublikasikan/ditulis oleh individu selain penyusun kecuali bila dituliskan dalam format kutipan dalam isi skripsi.

Apabila ditemukan bukti bahwa pernyataan yang saya buat tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 2 Juni 2020



Intan Rigita Risti Fauzia

071611533076

HALAMAN PENULISAN JUDUL MAKSUD PENULISAN

**Penerimaan Pengguna *Instagram* terhadap Analogi Visual Seksualitas
dengan Makanan oleh *Influencer Instagram***

SKRIPSI

**Maksud: sebagai salah satu syarat menyelesaikan studi S1 pada Fakultas
Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga**

Disusun oleh:

Intan Rigita Risti Fauzia

071611533076

PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
DEPARTEMEN KOMUNIKASI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA
Semester Genap 2019/2020

HALAMAN PERSEMBAHAN

WKAKAKAKA I DID IT BROU

Berbagai ucapan terima kasih saya haturkan kepada yang Maha Kuasa dan Maha Baik Allah SWT, atas rahmat, kemudahan, kelancaran, dan petunjuk-Nya hingga saya bisa menyelesaikan tugas akhir sebagai mahasiswa. Selanjutnya, saya persembahkan skripsi untuk:

- Orang tua, yang tidak ada hentinya mendoakan anaknya yang satu ini. Terima kasih untuk waktu, doa, dan kesabarannya selama ini merawat dan membesarkan saya hingga akhirnya dapat menyelesaikan salah satu tanggung jawab dalam hidup. Semoga setelah ini saya bisa menggapai cita-cita dan pastinya membuat bangga kalian. I love you guys to the moon and back, okay?
- Mbak dan Masku, yang isinya kalo nggak ngguya-ngguyu, ya *mocking each other*. Semoga kalian diberi kebahagiaan dan ketentraman dalam hidup, ya! Sekalian, bertemu pasangan yang terbaik sehingga saya segera mendapat ponakan. Pengen nggendong dede bayi akuuu!!!!
- Ibu Titik Puji Rahayu, selaku dosen pembimbing yang selalu sabar mengingatkan saya untuk lebih telaten memeriksa setiap kalimat. Maaf ya, bu, kalau saya gradakan anaknya hehehe.. Terima kasih atas setiap waktu, perhatian, masukan, solusi, serta ilmu yang sudah Ibu berikan.
- Dua dosen penguji saya, pak Suko Widodo dan Ibu Yuyun Wahyu. Terima kasih atas saran yang diberikan pada saat sidang. Terima kasih juga untuk mas Archie yang sudah memberi informasi dan membantu selama sidang hingga selesai.
- Semua dosen di Departemen Ilmu Komunikasi, yang sudah memberi ilmu serta pandangan ketika melihat suatu fenomena sehari-hari. Nggak nyesel dulu akhirnya memantapkan diri untuk memilih jurusan ini.
- Saya dan semua kesedihan serta *overthinking* yang sudah dijalani selama ini. *I'm sorry, I've been so hard on you lately. It is so difficult to handle yourself, isn't it?* Tapi, terima kasih, ya, sudah bertahan sampai saat ini. *Let's continue our journey, okay? It's okay to cry yourself to sleep, it's okay to express your emotions. Just don't give up.* Percayao ta kalo anda itu bisa, anda itu pinter.

- Teman-teman kentel SMP hingga SMA yang beberapa kali masih bertukar kabar. Semoga kalian sehat-sehat terus, ya? Jangan lupa bahagia terus hehe
- Geng SMA yang ada dua hahaha.. Meneketehek (Kirana Dwi, Adyna Dwiyulia, Ayudea Ristya, Anindya Acha, Hanny Fauzyalina, Maya Ayu, Fatir Rahmat, Alfian Rasyidi, Viurdo Christianto, Helmi Roy, Roni Adi, Triko Praseptianto) dan Jombloers (Alvira Syahfitri, Fatir Rahmat, Fikri Hidayat, Wahyu Dwi, Riki Rahman, Irfan Aslam). Iya, Fatirnya disebut dua kali karna udah temenan dari SMP. Suwun, ya, teman-teman dan brou Fatir selama iki wes sering tak repoti. Terima kasih juga buat semua yang saya sebut diatas, masa SMA yang datar cenderung menyedihkan, setidaknya lebih seru kalau sudah ketemu kalian.
- Adelia Rosita Dewi. Duh, sedih deh kalau sudah nulis buat makhluk hidup satu ini. Orang yang sifatnya unik, lempeng, santai, eh ketemunya sama saya yang gupuhan, mikiran, riwik. Sabar banget ya anda selama ini temenan sama saya yang keren ini. *I already told you*, kan, *if I could give you the world, I will* dan selalu jawabanmu ‘ojok, tan, abot’ HAHAHA.. gila gak seee, gak pernah nyangka bakal temenan sedeket ini. Cerita dari yang jelas, valid, ilmiah sampai nyiptain alur cerita sendiri, terus ketawa-ketawa sendiri. Terima kasih sudah mau menyimak semua pendapat, kelakuan, pikiran, rencana saya yang aneh/gak jelas. Terima kasih sudah pernah menampung kesedihan (re: nangis-nangis kaya wong goblok, eh si babi ikut nangis juga, apa gak tambah nangis saya) dan semua keluh kesah hidup saya. Terima kasih sudah mau mendengar dan membuktikan sendiri ‘HE DEL WONG E LUCU!!!’, random, kan? Tapi, ya akhirnya kenal dan akrab hahaha.. Terima kasih sudah menjadi 24/7 saya, contohnya ‘del, jajan yuk’ ‘del, ayo koridor’ ‘jam piro dino iki?’ ‘ayo, ngopi’ ‘ayo, dolen’ ‘del, pengen muter-muter. sumpek aku’ ‘del, pengen telfon’ ‘Adel, senyumnya mana?’ tebak semua dijawab apa? Yak, benar semua di-ayo-in kalau sama Adel. Oh iya, Adel juga sakti, bisa jadi alasan paling aman dan pasti dikasih ijin kalau saya mau keluar rumah. Adel itu romantis dan perhatian, tapi *denial* dan gak mau kalau perlakuan manisnya dibahas, malu katanya. Del, terima kasih ya sudah mau percaya sama saya selama ini, terima kasih selalu menjadi teman suportif, meskipun unik caranya. Saya yakin, Del, anda pantas mendapat semua kebahagiaan dan hal baik

yang ada di dunia ini. Ditingkatkan lagi ya kadar kerajinannya. Anda itu bisa, tapi mesti 'mbo wes'. Ayolah manies, jangan hampir nyerah lagi kayak semester 6 dulu. Hm, kayaknya terima kasih dan maaf buat anda gak bakal cukup kalau harus ditulis semua. Intinya, anda sayang gak sama saya? (*If you ever read this, I insist your answer right away*, gak boleh dijawab sama admin).

- Lilis Hidayatus Soliha. Umik dan ustadzah andalan. Lilis ini ndak jauh beda dari Adel perannya dalam kehidupan saya. Mau diskusi kuliah, curhat kehidupan, bahas masa depan, ketakutan yang sedang dihadapi, insecure dan overthinking, kisah percintaan, dan lainnya bisa dikupas tuntas. Inget, gak, kita beberapa kali nangis bareng karna masalah hidup dan masalah percintaan? Lilis ini juga sakti, bisa nggongceng saya, padahal badan saya lebih besar dari dia. Sayang aja rumah kita mayan jauh, jadi agak rempong kalau kemana-mana. By the way, Lis, terima kasih dan maaf juga kayaknya gak bakal cukup buat ngungkapin semuanya, tapi terima kasih ya sudah mempercayai saya menjadi teman anda. Terima kasih sudah mau berbagi beban hidup sama saya. Percaya deh, anda itu kuat orangnya. Gapapa, kalau mau nangis, nangis aja. Pasti saya sama Adel temenin kok. Jangan pernah takut buat melangkah ke depan, ya? Saya yakin anda bisa membanggakan orang-orang disekitar anda. Semoga hal-hal baik selalu ada buat anda ya.. Luv u!
- Listya Rosa dan Ligata Rahma, duo kembar yang semangat banget kalau urusan menasehati (re: misuhi) saya kalau saya goblok dalam urusan percintaan hahaha. Elis ini definisi ambis dan gupuhan, sedangkan Ligata tenang dan santai. Sungguh klop kan? Terima kasih Elis sudah mau direpoti apapun itu, dari yang ke Koridor bareng-bareng, dibeliin makanan/minuman, disemangati. Terima kasih sudah mempercayai saya sebagai teman cerita (paling saya inget sih nangis sekaligus ketawa di Jembatan Koridor, saya bingung ikut sedih atau ikut ketawa). Teruntuk Ligata, terima kasih nasehatnya tentang kegoblokan saya. Kata-kata jujur anda bisa buat saya sadar setidaknya waktu itu. Kangen party di kosan Elis, kayak orang kaya beli makanan sembarang kalih.
- Admiral Budi, Clara Alverina, Ferlita Savitri, Anisah Hanindita, Yulifa Dety. Meskipun jarang ngobrol lagi, tapi kalian penting ges dalam masa kuliah saya, jadi makasih yaaaa!!!

- Tempat magang saya alias Humas Pemkot Surabaya beserta manusia-manusia di dalamnya. Khususnya, kepada Ibu Hanna Amanda dan Bapak Gatra Dwi. Wah, gila! Ini orang dua harus saya deskripsikan seperti apa, ya? *To be frankly honest*, saya takut ges sama kalian waktu awal masuk magang. Mana dulu saya kira yang magang cuma berdua aja. Etapi, gak lama mbak Hanna nonton tournya Pamungkas sama saya, padahal posisi nggak akrab-akrab amat. Terima kasih saya jadi gak tolah-toleh saja di venue. Selanjutnya, bapak Gatra. Definisi orang baik sesungguhnya, sampe bingung dulu saya pernah ngapain ya kok orang ini baik banget. Awal mula akrab karna perbincangan kopi pagi itu ya, pak? Terus, siangnya anda beli tiga kopi dan salah satunya dikasih saya. *Turns out*, ternyata bapak kenal temen SD dan kuliah saya, udah deh tuh mulai ngobrol panjang x lebar. Ada mbak Meilani juga! Beliau ini yang pertama kali ngobrol-ngobrol santai dengan kami. Band Indie dan kopi ya, mbak? Huhuhu ku seneng sekaligus terharu bisa akrab sama kalian (dan semua orang humas) sampai sekarang. Terima kasih atas waktu, telinga, ilmu yang diberikan pada saya. Maaf ya kalau sering ngerepoti kalian. Ayo, agenda ngopi dan ngegigs ini harus lanjut!
- Koridor HAHAHA iya, Koridor Co-Working Space Surabaya beserta manusia-manusia yang ada di dalemnya. Kayaknya kalian gak bakal baca ini, tapi gapapa deh saya tulis saja, ya. Teruntuk crew Koridor yang baik dan lucu (Mas Agus, Mas Naendro—yang awalnya saya takut ngobrol karna nyeremin, eh skrg jadi syahabat, bisa les bahasa Ampel lagi, Mas Ejak—sekarang sudah jadi komandan saya, Mas Herman, Mas Ucup, Mas Dika, Mbak Grace, mas Adiet, mas Adi, mas Mias, mas Aji, mas Diar, pak Has, mbak Nur, pak Budi, pak Tomi), terima kasih. Oh iya, Kuncoro (ikan Cupang) dan kawan-kawannya yang sudah menjadi *stress-reliever* dikala buntu mengerjakan. Terima kasih kalian sudah menjadi teman ngobrol yang baik, padahal kami (saya, Adel, Elis, dan Lilis) hanya visitor biasa. Jadi kangen menyapa kalian semua dengan cengengas-cengengas waktu buka pintu. Sehat-sehat semua ya, geeeees!
- Commers 2016, terima kasih sudah memberi kenangan dan pengalaman yang lucu-lucu. Sukses terus buat kalian semua di manapun kalian berada. Kelompok saya menang *best-team* nih dulu waktu BSK gara-gara ‘*njot-njotan*’ HAHAHA

- *My one and only* polo hijau fav ditambah pakai topi, brouuu. Sebut nama gak, yaaa? Eh, udah sempet disebut di atas hihhi.. my Ardhito, my mas Pamungkas, si bapak, si bete, *you name it. Although I've known you for a short-period time, turns out you are the one that fill my days with sweetness and sadness* (harusimbang lah, ya!). Saya gak pernah nyangka bakal kayak gini, padahal niatnya cuma pingin tau nama anda aja hahaha terima kasih banget sudah mau nemenin pas saya ngakak-ngakak dan juga pas nangis kejer. Anda lho kayak bapak-bapak kalau ngasih nasehat, kan saya jadi tambah nangis. Dah ah anda nggak usah banyak-banyak cukup saya aja yang ngerasain dan tahu. *Let's explore this world together, shall we?*
- Para informan, yang sudah mau saya repotkan dan diganggu waktunya dengan pertanyaan-pertanyaan tentang seks. Semoga hal baik selalu ada dalam kehidupan kalian dan dilancarkan semua urusannya.
- Dan untuk semua pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, terima kasih atas supportnya.

HALAMAN PERSETUJUAN

**Penerimaan Pengguna Instagram terhadap Analogi Visual Seksualitas Seksual
dengan Makanan oleh Influencer Instagram**

Skripsi ini telah memenuhi persyaratan dan telah disetujui untuk diujikan

Dosen Pembimbing



Titik Puji Rahayu, S.Sos., M.Comms., Ph.D

NIP. 197911222003122001

HALAMAN PENGESAHAN PANITIA PENGUJI

Skripsi ini telah diujikan dan disahkan dihadapan Komisi Penguji

Program Studi Ilmu Komunikasi
Departemen Komunikasi
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Airlangga

Pada Hari : Jumat
Tanggal : 19 Juni 2020
Pukul : 10.00 - 12.00

Komisi Penguji terdiri dari

Ketua Penguji



Dr. Suko Widodo, Drs., M.Si.
NIP. 196402041992031003

Anggota 1



Yuyun Wahyu Izzati S, S.Sos, MA., Ph.D
NIP. 197108051997022001

Anggota 2



Titik Puji Rahayu, S.Sos., M.Comms., Ph.D
NIP. 197911222003122001